



## **Rencontre du métropolite Hilarion de Volokolamsk avec le primat de l'Église orthodoxe en Amérique, Sa Béatitude le métropolite Tikhon**

Le 24 octobre 2019, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarchat de Moscou, en visite de travail aux États-Unis avec la bénédiction de Sa Sainteté le patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie, s'est rendu à la chancellerie de l'Église orthodoxe en Amérique, à Syosset (état de New York), où il a été reçu par Sa Béatitude le métropolite Tikhon de toute l'Amérique et du Canada, archevêque de Washington.

Mgr Hilarion a vénéré les reliques conservées à l'église Saint-Serge-de-Radonège, après quoi le métropolite Tikhon a souhaité la bienvenue au président du DREE et aux collaborateurs de l'administration de l'Église orthodoxe en Amérique. Mgr Hilarion de Volokolamsk a transmis à Sa Béatitude et à ses collaborateurs les salutations de Sa Sainteté le patriarche Cyrille, avant d'offrir un encolpion à Mgr Tikhon, en souvenir de leur rencontre.

Un entretien a suivi, auquel a pris part l'archiprêtre Alexandre Rentel, chancelier de l'Église orthodoxe en Amérique, le protopresbytre Léonid Kishkovsky, chargé des relations étrangères et des contacts interecclésiaux de l'Église orthodoxe en Amérique. Étaient aussi présents à la rencontre : l'archidiacre Joseph Matusiak, secrétaire du métropolite Tikhon, l'higoumène Nicodème (Balasnikov) et le prêtre Marc Rachkov, collaborateurs de la Représentation du Patriarchat de Moscou à New York, ainsi que le sous-diacre Viatcheslav Li, qui accompagne le métropolite Hilarion dans son séjour.

L'entretien, qui s'est poursuivi dans un climat fraternel et chaleureux, a porté sur l'actualité et sur les relations interorthodoxes, ainsi que sur le développement de l'interaction entre l'Église orthodoxe russe et l'Église orthodoxe en Amérique. Les interlocuteurs ont, notamment, confirmé leur intérêt à la tenue en commun de différents évènements et offices liturgiques en 2020, à l'occasion du 225<sup>e</sup> anniversaire du début de la mission orthodoxe des moines de Valaam sur le continent nord-américain, ainsi que du 50<sup>e</sup> anniversaire de l'octroi de l'autocéphalie à l'Église orthodoxe en Amérique par l'Église orthodoxe russe et celui de la canonisation de saint Germain de l'Alaska.

Il a été convenu de poursuivre les échanges à un haut niveau entre les deux Églises, dans le cadre de la célébration, le 7 décembre prochain, du 25<sup>e</sup> anniversaire du métochion de l'Église orthodoxe en Amérique à Moscou, situé à l'église Sainte-Catherine.

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/45989/>